

Infos für Familien

Wenn Sie als Mutter oder Vater...

... z.B. allein erziehend sind

... einen vertrauenswürdigen Gesprächspartner wünschen

... sich überfordert fühlen

... sich wieder mal intensiver mit ihren älteren Kindern beschäftigen möchten

... sich kraftlos fühlen

... wenig Kontakt zu anderen Müttern haben

... etwas Zeit für sich selber benötigen, um Kraft zu tanken

... dann könnte die Hilfe durch einen Familienpaten für Sie eine passende Unterstützung sein.

Ansprechpartner

Neugierig geworden?

Dann rufen Sie uns an!

Diakonie Roth-Schwabach

Koordinatorin Familienpaten Dipl.Soz.Päd. Cornelia Terassa

Tel. 09122 9256332 cornelia.terassa@diakonie-roth-schwabach.de www.diakonie-roth-schwabach.de



Gefördert vom:



Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend



Diakonie Roth-Schwabach

Familienpaten



Unterstützung für Familien mit Kindern unter 3 Jahren im Landkreis Roth





000000

Familienpaten helfen

Familienpaten unterstützen und hören zu!



Sie entlasten die Familie z.B. durch:

- gemeinsame Freizeitbeschäftigungen mit Mutter und Kindern
 (z.B. Spaziergänge, Angebote in der Region kennenlernen)
- Unterstützung beim Aufbau von neuen Kontakten (Nachbarn, andere Familien,...)
- Begleitung der Mutter z.B. zu Kinderärzten, beim Einkaufen
- Hilfen bei (einfacheren) Antragsstellungen, Begleitung zu Ämtern / Behörden
- Tipps bei kleineren Schwierigkeiten, z.B. im Haushalt, in der Kindererziehung
- © Bei Bedarf und Wunsch Vermittlung an Fachstellen

Das Projekt

Im Landkreis Roth entstand das Projekt Familienpaten als regionale Kooperation von:

- KoKi
- Diakonie Roth-Schwabach

Unsere regionale Kooperation ist dem bayernweiten Projekt Netzwerk Familienpaten Bayern angeschlossen und arbeitet nach diesen Oualitätsstandards.



Familienpatenschaften sollen Mütter und Väter in schwierigen Lebenssituationen in ihrem Familienalltag unterstützen.

Ehrenamtliche Familienpaten geben zeitlich begrenzt alltagspraktische Hilfe für Familien

Familienpate werden

Sie überlegen sich ehrenamtlich zu engagieren?

Sie möchten Familien etwas Zeit schenken?

Dann werden Sie doch einfach Familienpaten und unterstützen Familien in unserem Landkreis!

Familienpaten werden für Ihren Einsatz in Familien geschult und kontinuierlich fachlich begleitet.

In der Schulung befassen Sie sich z.B. mit folgenden Themen:

- Familiensysteme und ihre Dynamik
- Umgang mit Familie in Krisen
- Nähe und Distanz
- Kommunikation
- Möglichkeiten und Grenzen der Hilfestellung
- Kindeswohlgefährdung
- Interkulturelle Kompetenzen.

Interesse geweckt? Dann rufen Sie uns an!